
氷川中学校だより

「氷川中プライド」を胸に、５１名の卒業生、旅立ちの時！ ３月３日卒業式

卒業生の保護者をお招きして、第７３回卒業証書授与式を行いました。3年ぶりに在校生、そして

学校運営協議会委員の皆さまも体育館内でお祝いをして頂きました。奥村隆斗生徒会長が読んだ

答辞には、コロナ禍で苦労した氷川中生活、その中でも仲間、先生方、そしてご家族・地域の方の

温かい励ましに感謝しながら成長してきた姿を感じ取ることができました。５１人で苦楽をともにし、

「洗心」「奉仕」「鍛錬」により磨き合った「氷川中プライド」、「夢」を描き、無限の可能性のある未

来へ、そして氷川町、日本を背負ってくれる人材に育ってくれると信じています。おめでとう！

毎年恒例になっている、新入生のための防災頭 ３年ぶりに八代市で開催された、九州国際スリーデ

巾作成、２年生が浅山会長はじめ婦人会の皆さ ーマーチ。３月５日のボランティアＰウォークには氷川

ま、地域学校協働活動推進委員の皆さまのご指 中生徒も参加しました。歩いた距離に応じてボランティ

導のもと、実施しました。男子も女子も裁縫につい ア基金が増える取組に、澤田先生の引率で参加してく

ての関心や技能が高く、素早くタオル３枚を縫い れた１，２年生徒７名が春の温かな日差しの中、八代市

合わせて、素地を作成していました。結びひもを赤 中心街を約５キロ、楽しく歩いてくれました。きっと心も

いリボンなどで可愛らしく縫い付け、新入生のため 温かく育ったことだと思います。

の真新しい頭巾ができあがりました。４６名の新入

生の皆さん、氷川中の仲間になってくれることを

心待ちにしています！

３月１４日（火）、１，２年生合同での

体育の授業で給食センターにお勤め

の辛川先生がＧＴでおいで頂きまし

た。キレッキレのダンスに生徒、参加

者みんな、大満足でした。

令和５年３月2４日
文責 西村敏昭
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令和４年度、ＣＳ委員の皆さま、大変お世話になりました！

【第５回氷川中学校ＣＳ会議 ３月７日（火）】

今年最後の氷川中学校のＣＳ会議でした。１年

間の振り返りと来年度への指向がテーマでした。

この日は、鹿児島市内の２つの中学校（清水中、

長田中）の教頭先生が会の様子を視察に訪れられ

ました。授業を一緒に参観したり、熟議（会議）

の様子も真剣に聞かれていました。また、龍峯小

校区から委員として参加して頂いていた藤法信代

様が本年度でお辞めになるということで、四宮Ｃ

Ｓ会長より感謝状等を贈らせて頂きました。氷川町と龍峯地区をつないで頂き、本当にあり

がとうございました。

【第３回氷川中学校区拡大ＣＳ会議 ３月１４日（火）】

氷川中学校ＣＳ会議に引き続き、宮原小学校ＣＳさ

んと一緒に拡大ＣＳ会議を実施しました。今年のＣＳ

の日を改めて振り返り、次年度への拡大ＣＳの取組の

方向性等を熟議しました。多くの地域の皆さまとの連

携のもと、地域防災の視点を持って生徒の活躍の場を

支えて頂く本活動は、さらに内容を充実しながらより

工夫した内容を、と今後のワーキングチームでの検討

も含めて進めていくこととなりました。Ｒ４年度大変お世話になりました。

←【３月あいさつ運動一斉行動の日；宮原小学校正門にて】

新型コロナウイルス感染症の減少傾向に伴い、先月から中学生生

徒会役員等の小学校へのあいさつ運動参加も再会しました。元気に

登校する小学生へ新リーダーの２年生が明るく声かけをしました。

郷土の誇り！秋山幸二選手、氷川に４年ぶり凱旋！秋山幸二杯野球大会

氷川中学校出身で、プロ野球、西武ライオンズやソフトバンクホークスで、３拍子そろった名選

手として活躍され、ソフトバンクホークスでは監督も努められた、秋山幸二選手が、４年ぶりに開催

された、「秋山幸二杯中学生軟式野球大会」の開会式に参加して頂きました。ご挨拶では、ＷＢＣ

大会にも触れられながら、「将来、夢を持

って諦めずに挑戦してほしい」とエールを

送って頂きました。始球式をされたり、４会

場すべての試合を見て回られるなど、中学

生が野球をする姿をうれしそうに観戦され

ていました。氷川中野球部の選手を中心に

すべての子供たちが目を輝かせていた印

象がありました。野球に限らず、自分のや

りたいことに挑戦できることは素晴らしい

ことだと改めて感じ、応援頂いている皆さ

んにも感謝いたします。




